## 500000 PSP VENDUES AUX US

Soumis par robocop 08-04-2005

Sony a vendu 500000 unités de sa PSP dans les deux jours qui ont suivi la mise en vente en Amérique du Nord, soit la moitié des stocks destinés au revendeurs. La PSP est sortie le 24 mars aux Etats-Unis, les réaction aux préventes de la console ont été mitigées car certains analystes trouvaient que le produit ne se vendait pas aussi bien que prévu dans les grandes chaines de magasins.

Mais Sony a annoncé que la PSP avait généré 150 millions de dollars chez les revendeurs nord américains. Les ventes sont restées fortes sur la première semaine. Sony a retardé le lancement de la PSP pour pouvoir assurer la fourniture suffisante de consoles pour les US où ils avaient prévu la vente d'1 millions d'unités. Evidemment face à la suprématie de Nintendo dans le domaine des consoles portables et à une machine moins chère ca va être dur pour Sony...